

Die St. Martinus Schule als „Naturpark-Schule“ - Grundidee und Ziele -

„Lernen ist Erleben. Alles andere ist Information“
(Albert Einstein).



Kindern und Jugendlichen erlebnisreiche Naturbegegnungen zu ermöglichen, ist aufgrund einer relativ großen Naturferne der Lebenswelt vieler junger Menschen aktueller denn je. Durch Erleben der eigenen Umwelt prägen sich Lernerfahrungen viel nachhaltiger bei Kindern ein, als durch bloßes „Büffeln“ im Klassenraum. So werden bei unseren Schülern wichtige Grundlagen für das spätere Handeln und Tun in ihrer Umwelt gelegt.

In einer „Naturpark-Schule“ machen Kinder und Jugendliche einzigartige Lernerfahrungen rund um Natur, Kultur und Heimat.

Ziel ist die feste Kooperation zwischen dem Naturpark Saar-Hunsrück und unserer Schule mitten im Naturpark. Wichtige Themen aus der Region, die vermittelt werden sollen, stammen aus den Bereichen

- Natur und Landschaft
- Kultur und Handwerk
- Land- und Forstwirtschaft



Durch Exkursionen und Projekttag, sowie Themen im Unterricht werden die Werte der Naturpark-Schule vermittelt. Hierbei werden wir von unseren außerschulischen Kooperationspartnern unterstützt.

So macht Schule Spaß!

